Regelkunde & Schiedsrichterdiskussionen

Beitrag von ,,Glubbman“ vom 23. Februar 2019, 16:20

Zitat von RedBlack93

Und wie auch immer bleibt das Eingreifen des VAR falsch: Der Zeitpunkt, an welchem
Leibold den Ball BEKOMMT, ware der entscheidende nach der Regel. Der VAR nahm
allerdings die Szene, in der Leibold den Ball weiterpasst.

nicht wenn er den Ball bekommt nach aktueller Regel, sondern beim Passen.. dort aber wenn
der Fuss den Ball beim passen gerade zum ersten Mal berthrt wird und nicht wie zuvor wenn
der Ball den Fuss gerade verlasst (weil dieser Augenblick einfacher flur VAR zu identifizieren ist)

https://www.glubbforum.de/forum/thread/10761-regelkunde-
schiedsrichterdiskussionen/?postiID=2842953#post2842953
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